



くらはし

舞鶴市立倉梯小学校

学校だより

令和5年2月27日

No.13

ありがとうございます

2月は授業参観、そして6年生を送る会と2回の学校公開がありました。授業参観では、平日にもかかわらず多くの保護者の方に来ていただき、子どもたちの学習の様子をみていただきました。祖父母の方の顔も見え、「今回は来られて良かったです」と喜んでいただきました。



そして3年ぶりに保護者の方に公開ができた「6年生を送る会」。6年生に感謝の気持ちを伝えようと、5年生を中心に実行委員会がしっかりと動き、素晴らしい会を成功させてくれました。

入れ替え制で行っていたため、空き時間ができても時間厳守で進めるため、急きょ「感想交流」を取り入れたり、発表の合間に落ちてしまった壁面飾りをさっと動いて片づけたりと「臨機応変」に動く実行委員さんが素晴らしかったです。そんな姿に6年生がしっかりと応え、心に響くような言葉で各学年の感想を伝えてくれました。特に少人数で発表したつくし学級の発表への感想は聞いていても胸を打たれるような内容でした。急いでメモにとり、午後の時間につくし学級の子も達に出ていた感想を伝えるに行きました。みんなとっても喜んでくれました。「ありがとう」の気持ちに「ありがとう」としっかりと応えられる姿に嬉しくなりました。

新1年生入学説明会ではちょっとした笑話話が。私が「傘を巻いてしまう」ことをずっと続けていることを紹介し、「ぜひ入学前に巻き方を・・・」と話すと、会の終了後一人の保護者が「子どもの傘がいつもきれいに巻いてあるので差してないのかとずっと不思議でした。まさかの校長先生が・・・」とお礼に来られました。巻いてあることにきちんと気が付いてくださっていることに「ありがとう」と思いました。

1年の締めくくり。感謝の気持ちをすべての人に届けて終わりたいものです。

校長 亀井 貴子

3月号「力強く」

秋に植えたチューリップの鉢の上に雪が降り積もっています。その雪をかき分けるようにしっかりとした芽がでています。2年生の国語科の教材「ふきのとう」を彷彿（ほうふつ）させる力強さです。雪をかき分けながら伸びようとしているふきのとうを周囲の木々や風、そして雪までもが応援している教材です。新学年に向かって伸びていこうとする子どもたちの上にもいろいろな不安は乗りかかるかもしれません。けれども友だちも先生もおうちの人も地域の人みんなが応援しています。みんな春に向かって「力強く」伸びてほしいです。



小中一貫コーナー 「あおばの風」

目指す姿(明るく意欲的に学ぶ子・思いやりのある子・ねばり強く挑戦する子)に関わる子どもたちの様子をお知らせします。

「思いやりのある子」～中学生の姿から～

裏門の手前は交差点で、毎朝小学生の集団と中学生が出会います。いつも中学生は立ち止まって小学生を先に行かせてくれます。小学生が卒業すると待つ側になってくれるのを毎年見てきました。お手本を見ることで学んでいるのが嬉しいです。



ホームページ情報

1月21日～

- ・オンラインで琴の演奏会 1/27
- ・R5年度入学説明会 2/1
- ・桜再生プロジェクト 2/5
- ・図書ボランティアさん 2/7
- ・青葉校区重点研究交流会 2/8
- ・参観日 2/9
- ・6年生を送る会 2/19



その他にも各学年の様子を随時発信しています。